



Quantität und Qualität überzeugten.

Der LV Württemberg-Hohenzollern stellte 2899 Kaninchen aus und lag nach Bayern und Sachsen an dritter Stelle.

Durch die hohe Meldezahl wurden von der Württembergischen Preisrichtervereinigung 23 Preisrichter verpflichtet. Auch drei Obmänner kamen ebenfalls von der WPV - Gerd Kern, Franz Rettich und Andreas Todter.



Eindruck von der Bewertung

Foto: Kleintiernews



Dieter Eisele bei den Sachsengold

Foto: Kleintiernews



Michael Häußler bei den Zwergwiddern

Foto: Kleintiernews

Die Ergebnisse des württembergischen Landverbandes konnten überzeugen. Die Sieger und Meisterliste unseres Verbandes kann auf einer separaten Datei in Augenschein genommen werden. Andreas Todter hat die einzelnen Listen für uns bereitgestellt. Auch Ute Hartmann hat sich mit den Listen auseinandergesetzt. Danke dafür. Schaut euch die Liste in Ruhe an – sicher findet sich der Eine oder Andere darauf wieder, bzw. kennt er einen von den genannten Züchtern.

Unser Landesvorsitzende Hartmann hat ebenfalls ein Statement zur Bundesschau abgegeben. Dieses steht auch für euch auf unserer Website.

Die Bundesschau 2017 war der Höhepunkt im Zuchtjahr. Organisatorisch durch den LV Sachsen hervorragend durchgeplant. Aus meiner Sicht wurden hier neue Standards für solche Ausstellungen gesetzt. Ein kleines Manko stellte allerdings der Cateringbereich für die Besucher am Samstag dar. Die Warteschlange schien unendlich zu sein. Die Messe war sicher von dem großen Hunger und Durst der Züchter und Besucher überrascht.



Der neu gewählte kommissarische ZDRK Präsident und unser LV Vorsitzender Ulrich Hartmann (rechts) freut sich sichtlich beim Samstagsrundgang durch die Hallen. Hier mit unserem EDV Spezialisten Patrick Schuska (links) und dem Züchterfreund Karl Haas.